

佐野町つながり隊 リポート

9/8 (日) 和菓子作り

去年につづき2回目の参加です。作り方はすっかり忘れていましたが、とっても楽しかったです。
(参加者Aさん)

繊細な生菓子作りが出来て楽しかったです。
(参加者Bさん)

先生が簡単にしているのに、自分はなかなか難しかったです。うさぎではなく、ねずみになってしましました。お店で購入して頂くときに、工程を想像する楽しみができました。(参加者Cさん)



2024年9月10日(火) 北國新聞掲載



8日、館で開かれ、熊本市佐野公民館で「和菓子作り」を行った。約20人がウサギや児童園を作りました。講師を務めたのは中村成伸店主(42歳)。

「佐野町つながり隊」

見ているのとやってみるのは大違いで、なかなか思った通りの形にできなくて難しかったです。出来上がりを見てなかなか満足。楽しく和菓子作りができ、職人技に感心しました。
(参加者Dさん)

和菓子作りを初めてやったけど、自分的にできて良かったです。
(参加者Eさん)

参加者の作品です



昨年に続いて参加させていただきましたが、職人技のすごさに触れることができ、今年も楽しく和菓子を作ることができました。
(参加者Fさん)

初めてでしたが、分かりやすい説明や見本があり、楽しく制作できました。ありがとうございました。
(参加者Gさん)

先生の作品はやっぱりすごい!



2回目の参加でした。それなりに上手にでき、大満足でした。
(参加者Hさん)

普段することがないので貴重な体験になりました。
(参加者Iさん)

とても楽しかったです。先生は簡単に作られるのに、自分で作るといいびつになって笑えました。でもきっとおいしいはずです。
(参加者Jさん)

先生のようには上手くできませんが、とても楽しめました。
(参加者Lさん)

子供のつきそいで、サプライズ参加となりました。楽しく参加できました。
(参加者Kさん)

初めての和菓子作り体験で満足した。
(参加者Mさん)



へんなやつ作れた。
(参加者Nさん)

とても楽しかった。
(参加者Pさん)

貴重な体験ができ、良かったです。
(参加者Qさん)

皆様、ご参加ありがとうございました。